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Bin doch etwas überrascht, dass sogar im Derby noch so viele VIP-Plätze frei sind. Ganz grob
überschlagen um die 200.

Außerdem irritiert mich, dass alle Plätze in der höchsten Kategorie, der Kulmbacher Lounge sein
sollen. Hatte einmal das Glück dort Karten zu bekommen. Und aus dem Bauch raus würde ich
schätzen, dass es in Summe dort oben nicht mal 200 Plätze gibt.
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